

7. Oktober 2011
ORF.at

Deutschland treibt Riesenlaster-Versuch voran

Das deutsche Verkehrsministerium will noch in diesem Monat den Starttermin für den umstrittenen Versuch mit Riesenlastern festlegen. Mit den Bundesländern, die sich beteiligen wollten, stehe dafür „eine leistungsstarke Nord-Süd-Relation von den Alpen bis zur Küste“, erklärte der Parlamentarische Staatssekretär Andreas Scheuer (CSU) gestern.

Er rief „zögernde Länder“ auf, noch mitzumachen. „Mit ihrer Verweigerung legen sie den eigenen Logistikunternehmen Steine in den Weg.“ Bedenken und Anregungen werde Rechnung getragen. „Aber wir lassen uns nicht vom Feldversuch abbringen.“

25 Meter lange Lastwagen

Die Verkehrsminister der Länder hatten zuvor den Weg für den Probelauf mit 400 bis zu 25,25 Meter langen Lastwagen frei gemacht. Er soll nach Plänen von Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer (CSU) noch im Herbst beginnen.

Link zum Online-Artikel:

<http://www.orf.at/stories/2083193/>